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ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR; NO HABRA RUPTURA CON EU   

 

El presidente Andrés Manuel López Obrador, aclaro que no habrá ruptura con Estados Unidos por la consulta del T-MEC, aseguró que ahora 

se trata de argumentar y defender a México. El presidente consideró como majadera a dicha consulta, descartó que México vaya a salir del T-

MEC, pues consideró que México y Estados Unidos se necesitan mutuamente: Nos necesitamos mutuamente, sería muy difícil que funcionaria 

la economía estadunidense sin México. AMLO cuestionó nuevamente la consulta y dijo que no tiene sentido ya que su gobienro ha hecho un 

gran esfuerzo para atender las inquitudes de las empresas estadunidenses. Asimismo recordó que hace algunas semanas, recibió a 19 

representantes de firmas de esa nación y con 17 se llegó a acuerdos en la materia. 

 

SENADORA OLGA SÁNCHEZ; SE INAUGURÓ EN EL SENADO, EL PARLAMENTO JUVENIL. “RETOS Y OPORTUNIDADES PARA EL 

MORELOS QUE MERECEMOS” 

 

La senadora Olga Sánchez Cordero, presidenta de la Mesa Directiva del Senado, al inaugurar los trabajos del Parlamento juvenil. “Retos y 

oportunidades para el Morelos que merecemos”, organizado por el senador Ángel García Yáñez, expuso que la participación de los jóvenes 

permitirá perfilar respuestas a graves problemas como seguridad, justicia, combate a la corrupción, medio ambiente, impulso al campo, igualdad, 

inclusión, salud y educación; además de que facilitará la construcción de lasos entre las distintas corrientes de pensamiento.  Sánchez Cordero 

expresó que este ejercicio servirá para generar un trabajo generacional de construcción de ciudadanía. Por ello, actualmente diversas fuerzas 

políticas han entablado esfuerzos similares con el objetivo de incentivar la participación política de la juventud, para que aprendan que el respeto, 

la tolerancia, el diálogo y los argumentos son fundamentales en los recintos parlamentarios como el Senado de la República y la Cámara de 

Diputados.  Aquí debatirán sobre temas trascendentes como es seguridad, justicia, combate a la corrupción, medio ambiente, impulso al campo, 

el derecho a la igualdad y a la inclusión de grupos vulnerables, salud y educación. Refirió que se debe debatir sin perspectivas, sin que busquen 

monopolios de colores partidistas, sino la confluencia de ideas plurales a partir de intereses del propio pueblo. Olga Sánchez Cordero consideró 

que, para lograr marcar tendencias en el diseño de políticas públicas, se requiere participar en la vida pública con acciones, propuestas y hacer 

ciudadanía; además de posicionar a la ética de servicio como el común denominador de las acciones públicas.   

 

SENADOR RICARDO MONREAL; CAMARA ALTA LISTA PARA PROCESAR INICIATIVA EN MATERIA DE GUARDIA NACIONAL  

 

El senador Ricardo Monreal Ávila, líder de las y los senadores de Morena, en la presentación de su libro “Las Grandes Reformas para el Cambio 

de Régimen”, que se llevó a cabo en Guadalajara, Jalisco, aseguró que en el Senado están listos para recibir la iniciativa en materia de Guardia 

Nacional, y procesarla con todos los grupos parlamentarios para buscar que pueda prosperar. Dijo que será un debate álgido, fuerte y profundo 

sobre el futuro de esta institución, porque en ello lleva implícito el tema de la seguridad pública del país, que es uno de los temas pendientes. El 

legislador precisó que la reforma que propone que este cuerpo de élite civil se traslade a la Secretaría de la Defensa Nacional, es una de las dos 

iniciativas que el Ejecutivo Federal considera como prioridad. Indico que se requiere de una revisión profunda del plan de seguridad federal y el 

Senado no va a rehuir a hacerlo, porque es una facultad constitucional, no obstante que se piense que la estrategia es correcta, es conveniente 
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mejorarla y enriquecerla. Se trata de un tema delicado y el principal problema debe atenderse; pero si hay solución, si hay posibilidades de 

enfrentarlo con éxito, quédense con la seguridad de que no hay una banda de criminales que sea más poderoso que el Estado mexicano. Refirió 

que está en los últimos detalles para presentar su plan de gobierno en materia de seguridad y justicia, indico que esta en consulta con expertos 

y ciudadanos sobre la estrategia que se debe aplicar. Ricardo Monreal agregó que hay varias iniciativas por consultar con los Grupos 

Parlamentarios en la Cámara de Senadores, y que buscarán sacar adelante a partir del 1 de septiembre, como la de cannabis, una nueva 

legislación del Código Civil y Familiar. Indicó que también se tienen más de 150 nombramientos pendientes que aprobar y un cumulo de más de 

cien dictámenes a deliberar y discutir.  Informo que sostuvo un encuentro con una delegación de legisladores estadounidenses, encabezados 

por el embajador de Estados Unidos en México, Ken Salazar, con el fin de conversar sobre el T-MEC y temas de la relación bilateral.  El 

coordinador parlamentario de Morena en el Senado hizo votos porque México, Estados Unidos y Canadá logren los acuerdos en materia 

energética antes de que se inicie un litigio en paneles internacionales, pues nuestro país no ha tenido una buena experiencia en estos 

mecanismos.  

 

DIPUTADO IGNACIO MIER; SECRETARIO DE GOBERNACIÓN ASISTE A LA INAUGURACIÓN DE LA 3ª REUNIÓN PLENARIA DE 

MORENA EN SAN LÁZARO  

 

El coordinador de los diputados federales de Morena, Ignacio Mier Velazco, en el marco del inicio a los trabajos de su tercera reunión plenaria, 

de cara al inicio del segundo año de ejercicio de la LXV Legislatura, con la asistencia del titular de la Secretaría de Gobernación, Adán Augusto 

López Hernández. señaló que el periodo que inicia se consolidará la cruzada democrática para lograr un país más justo, bajo el principio de 

poner al poder a disposición y en favor de la gente. Expresó que la Colación Juntos Hacemos Historia hará posible que México cuente con un 

presupuesto enfocado en las prioridades mandatadas por la población. Indico que los programas sociales, como las pensiones para adultos 

mayores, las becas para los estudiantes y apoyos a personas con discapacidad, contarán con los recursos necesarios en tanto que la Constitución 

respalda su progresividad. Asevero que para las y los legisladores de la Coalición la seguridad es una prioridad que requiere de la consolidación 

de la Guardia Nacional como instrumento del pueblo para serenar al país. Manifestó que la agenda legislativa se conducirá para fortalecer los 

procesos electorales, a fin de que se garantice la legalidad, la transparencia, la máxima publicidad y la imparcialidad del responsable de organizar 

este proceso. Manifestó que si los ciudadanos son quienes cuidan y cuentan los votos, deben de ser estos quienes también elijan a quienes van 

a dirigir el proceso electoral.  

 

DIPUTADO LEONEL GODOY; REFORMA ELECTORAL CONTEMPLARA PROPUESTAS DE LA OPOSICIÓN Y DE LOS FOROS DE 

PARLAMENTO ABIERTO 

 

El diputado Leonel Godoy Rangel (Morena), en el marco de la reunión plenaria de su bancada, afirmó que la eventual reforma constitucional en 

materia electoral contendría propuestas emanadas de los grupos parlamentarios de oposición y de los foros de Parlamento Abierto para la 

Reforma Electoral. Urge un cambio en el modelo político. El sistema político ya debe avanzar, y la propuesta del Presidente de la República va 

en ese sentido. Nosotros no estamos a favor ni de la Vicepresidencia de la República, que propone el PRI, ni de la segunda vuelta electoral, que 

propone el PAN, pero hay muchas cosas que sí queremos que se lleven a cabo. El costo de las elecciones, de los partidos y de las autoridades 

electorales no puede seguir igual, son de los más altos en el mundo. Godoy Rangel comentó que su grupo parlamentario tiene interés en que 

los principales asuntos para la nación se legislen. El legislador llamó a los grupos parlamentarios del PAN, PRI y PRD de la Cámara de Diputados 

a dejar de lado su postura de mantener una moratoria legislativa de cara al próximo periodo ordinario de sesiones; que abandonen esa postura 

que es contraria a los intereses de México. 

 

DELFINA GÓMEZ; RECHAZA SEÑALAMIENTOS SOBRE EL PLAN DE ESTUDIO PARA EDUCACIÓN PREESCOLAR, PRIMARIA Y 

SECUNDARIA  

 

La secretaria de Educación Pública, Delfina Gómez Álvarez, inaugura la LV Reunión Nacional Plenaria del Consejo Nacional de Autoridades 

Educativas (Conaedu), junto con la secretaria de Educación en transición, Leticia Ramírez Amaya. Ante la campaña de desinformación 

emprendida sobre el Plan de Estudio para la Educación Preescolar, Primaria y Secundaria, Delfina Gomez aclaró que éste representa un cambio 

de paradigma educativo, construido de manera plural y democrática, producto de un diagnóstico. Sostuvo que el cambio curricular era necesario, 

sobre todo porque en las reformas de los últimos 30 años prevaleció un modelo que reprodujo la desigualdad como mecanismo estructural que, 

a su vez, ha generado grandes problemas educativos como el abandono escolar, la repetición y el bajo rendimiento académico, y que trataron 

de paliarse mediante planes y programas elaborados desde oficinas centrales, sin considerar la opinión de docentes. Explicó que el cambio 
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impulsado en esta administración involucró a todos los agentes educativos, en especial a las y los maestros frente a grupo, para pasar de una 

educación individualista y de competencias a una humanista, de respeto a los derechos y a la dignidad de las personas. En presencia de los 32 

secretarios de Educación del país, reiteró que la prueba piloto se realizará en el primer grado de preescolar, primaria y secundaria, en 960 

escuelas de todas las modalidades, donde maestras y maestros contarán con herramientas suficientes para su aplicación, recibiendo talleres de 

formación y de profundización, guías y material audiovisual complementarios.  La secretaria de Educación Pública comentó que la dependencia 

federal enfrentará distintos retos en el corto plazo: Impulsar el retorno a las aulas de quienes tuvieron que abandonarlas a causa de la pandemia 

sanitaria.  La recuperación de los aprendizajes de niñas, niños, adolescentes y jóvenes. La prueba piloto en el ciclo escolar 2022-2023, y la 

implementación de los nuevos Planes y Programas de Estudio para la Educación Básica y Normal, así como el nuevo Marco Curricular Común 

para la Educación Media Superior. El regreso seguro y generalizado a clases presenciales. El rediseño de los libros de texto gratuito. Delfina 

Gómez Álvarez reconoció la labor de los titulares de Educación del país, así como su empeño, voluntad y acompañamiento para implementar 

políticas educativas, especialmente durante la pandemia y el periodo de confinamiento.   

 

LETICIA RAMÍREZ AMAYA; NECESARIO, RECUPERAR LA MATRÍCULA ESCOLAR  

 

La secretaria de Educación entrante, Leticia Ramírez Amaya, exhortó a los 32 secretarios de Educación del país a llevar la educación a todas 

y todos los estudiantes, ya que es un derecho y no un privilegio, lo que permitirá tener mejores ciudadanos y construir un mejor país. Señaló que 

si bien ya se dio el regreso a las actividades presenciales es necesario recuperar la matrícula escolar, por la oportunidad que significa la educación 

para la vida de niñas, niños, adolescentes y jóvenes, al tiempo de lograr las trayectorias educativas continuas. Destacó que el nuevo Plan de 

Estudios para la Educación Preescolar, Primaria y Secundaria trae consigo nuevos desafíos para transformar y mejorar la educación, así como 

para centrarse en los aprendizajes y en la importancia de hacer realidad el derecho a la educación. Lo anterior, con una perspectiva clara de 

inclusión, de igualdad de género, de interculturalidad, de pensamiento crítico, de vida saludable y de apropiación de las culturas a través de la 

lectura y la escritura, teniendo como centro siempre a la comunidad en cualquier contexto. Ramírez Amaya reiteró que trabajará junto con las 

maestras y los maestros porque conocen y reconocen el esfuerzo que día a día realizan desde las aulas, y además lo valoran profundamente.  

Puntualizó que para lograr la transformación de la educación y del país es necesario el trabajo en equipo, pues sólo así se pueden romper las 

iniquidades y las desigualdades.  Señalo que la educación permitirá una sociedad más justa, más humana, sin exclusiones, sin discriminación, 

sin racismo, cercana a las familias y a las comunidades.  

 

ADÁN AUGUSTO LÓPEZ; ENTREGA A LA SCJN POSTURA DEL GOBIERNO SOBRE PRISION PREVENTIVA OFICIOSA 

 

El secretario de Gobernación Adán Augusto López Hernández, y la consejera jurídica de Presidencia, María Estela Ríos González, acudieron 

a la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) para entregar personalmente el escrito con la postura del gobierno federal sobre los proyectos 

para desaparecer la prisión preventiva oficiosa “PPO”. Adán Augusto López explicó que la discusión del tema en el máximo tribunal no se 

retrasó, sino que, conforme a turno, será discutido en los primeros días de septiembre. Indico que el comunicado, difundido por la Segob, es la 

postura del gobierno federal respecto a la PPO y que no hay variaciones. Señaló que el mandatario federal no ha dialogado sobre este tema con 

el ministro presidente de la SCJN, Arturo Zaldívar. Agregó que en turno para la discusión del proyecto del ministro Luis María Aguilar que se 

llevara a cabo los primeros días de septiembre, el gobierno federal estará atento a las discusiones. El comunicado emitido por el Ejecutivo detalla 

que si la SCJN elimina esa medida, propiciaría que los acusados escapen o continúen delinquiendo, y expondría a la violencia a víctimas, testigos 

y jueces. En ese escenario, surgiría el riesgo de que impartidores de justicia pudieran incurrir en actos de corrupción. El gobierno federal solicitó 

que la Corte se incline por mantener esa medida cautelar para todos los delitos considerados graves, tal y como hoy lo establece la Constitución. 

Está previsto que el 5 de septiembre la SCJN analice el proyecto del ministro Aguilar, que propone la supresión de esa pena bajo el argumento 

de que viola los derechos humanos en los términos de tratados internacionales a los cuales está adherido México. En este contexto indico que 

piden al máximo tribunal que, al momento de resolver los asuntos mencionados, considere la seguridad pública del país, a las víctimas de los 

delitos, el combate a la impunidad y el enorme esfuerzo que implica la persecución criminal donde participan fuerzas federales y estatales, así 

como las fiscalías locales y la Fiscalía General de la República, y que, en consecuencia, prevalezca la prisión preventiva oficiosa, tal como lo 

establece nuestra ley fundamental.  
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CANCILLER MARCELO EBRARD; RECIBE A DELEGACIÓN DEL CONGRESO DE ESTADOS UNIDOS 

 

El secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard Casaubon, recibió a una delegación de congresistas demócratas estadounidenses, 

conformada por el senador de Connecticut, Chris Murphy, el congresista por Illinois, Jesús García, y la congresista por Missouri, Cori Bush. 

En el encuentro se abordaron temas de la agenda bilateral incluyendo migración, relaciones económicas, lazos culturales y cooperación en 

materia de seguridad. En materia de seguridad, se destacó la relevancia del combate al tráfico de armas como un tema prioritario de la agenda 

compartida y que afecta gravemente a las sociedades de ambos lados de la frontera, además de fortalecer la capacidad de las organizaciones 

criminales transnacionales para realizar otras actividades delictivas que tienen impactos económicos y de salud pública. Ebrard recordó que la 

estrategia de seguridad de México está enfocada en tres obejtivos: reducir la disponibilidad de armas para grupos criminales, disminuir la 

capacidad de reclutamiento de dichos grupos y bajar el consumo de drogas en México y el tráfico de drogas hacia Estados Unidos. En lo que 

respecta al Entendimiento Bicentenario, ambos gobiernos han avanzado en enfrentar el tráfico ilícito de armas de fuego mediante el incremento 

de intercambio de información y la profesionalización de los funcionarios mexicanos a nivel federal y estatal, tanto en materia de análisis balístico 

como en el registro y rastreo de armas de fuego provenientes de Estados Unidos. La delegación de Estados Unidos presentó los avances en la 

lucha contra el tráfico de armas de su país, donde se ha llevado a cabo una revisión de la legislación estadounidense que regula el tráfico 

transfronterizo de armas de fuego y las penas correspondientes para mejorar la aplicación de la ley. La delegación estadounidense propuso 

dialogar sobre qué otras ideas se podrían trabajar de manera conjunta entre el Gobierno de México y el Congreso de Estados Unidos para 

fortalecer la relación y encontrar soluciones a los problemas compartidos que existen en la región. El canciller Marcelo Ebrard, estuvo 

acompañado por el jefe de la Unidad para América del Norte, Roberto Velasco; la directora general de Asuntos Especiales, María de Haas; la 

coordinadora de Asuntos Políticos para América del Norte, Cristina Planter, y el consultor jurídico adjunto “B”, Salvador Tinajero.  

 

CLAUDIA SHEINBAUM;  PARTICIPA EN LA PLENARIA DE MORENA  

 

La jefa de gobierno de la Ciudad de México Claudia Sheinbaum, al participar en la tercera plenaria de Morena en la Cámara de Diputados, llamó 

a los diputados e integrantes del partido a cerrar filas y evitar que nada los divida de cara al 2024. instó a incrementar del 70% al 85% la 

popularidad del presidente Andrés Manuel López Obrador para septiembre de 2024 y recordó que el actual es momento del presidente. Claudia 

Sheinbaum, diálogo con los legisladores federales del Grupo Parlamentario de Morena, en el que compartió las acciones realizadas por su 

gobierno en materia de educación, movilidad, salud, así como del trabajo en coordinación entre la Ciudad de México y los estados y municipios. 

Reitero que todos los que pertenecen a este gobierno tienen una tarea que es, si el presidente tiene 70% de popularidad, en septiembre de 2024 

tenga el 85% de popularidad. Eso no es solo tarea del presidente es tarea de todos. Es momento del presidente Andrés Manuel López Obrador 

y de que todos fortalezcamos la 4T que encabeza. No hay nada que nos divida, nada. Señalo que la unidad de su movimiento está por encima 

de todo. Ni el proceso de corcholotas, ni ninguna otra cuestión puede poner en duda la unidad de nuestro movimiento. Tenemos la 

responsabilidad, la obligación, de que por encima de todo está la transformación, por encima de todo está el pueblo de México. 

 

MARIO DELGADO; ABANDERADO DE MORENA PARA 2024, SERA EL PUEBLO QUIEN LO ELIJA POR MEDIO DE ENCUESTAS 

 

El líder nacional de Morena, Mario Delgado, en la tercera plenaria de Morena en San Lazaro, dijo que si bien no tiene ninguna duda de que una 

vez que las encuestas arrojen el resultado de quién será el o la candidata presidencial del partido en el 2024, el resto de los contendientes se 

sumará para darle continuidad a la llamada "Cuarta Transformación". El dirigente llamó a cuidar la equidad, la transparencia y el juego limpio 

para las y los contendientes. Enfatizó su petición de que se permita a la gente decidir quién va hacer el que le dé continuidad a este proyecto. 

Se va hacer a través de encuestas, para que el pueblo diga, quién debe ser el abanderado de Morena en el 2024. Comentó que el otro factor a 

cuidar rumbo a 2024 está en el terreno de los aspirantes. Es la responsabilidad que deben tener cada uno y cada una de los participantes, que 

ahí no tenemos ningún problema, porque todos son perfiles de muy alto nivel que vienen acompañando al presidente desde hace muchos años. 

Expresó que saben que lo más importante es asegurar que la transformación continúe, por encima de cualquier interés personal, por legítimo 

que sea. Lo importante es estar unidos y darle continuidad. Son compañeras y compañeros que los mueven principios, que los mueven 

convicciones. 
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SENADOR MIGUEL ÁNGEL MANCERA; SE REQUIERE MAYOR COLABORACIÓN E INTERÉS DE LAS Y LOS JÓVENES 

 

El senador Miguel Angel Mancera Espinosa del Grupo Parlamentario del PRD, en su participación de los trabajos del Parlamento juvenil. “Retos 

y oportunidades para el Morelos que merecemos”, afirmó que el Senado de la República busca mayor colaboración e interés de las y los jóvenes 

para que puedan participar en la construcción de la Agenda Pública y de las agendas legislativas.  

 

DIPUTADO JORGE ROMERO; LA SEGURIDAD DE LOS MEXICANOS PRIORIDAD DEL GRUPO PARLAMENTARIO DEL PAN 

 

El diputado Jorge Romero Herrera, coordinador del PAN en San Lazaro, en su tercera reunión plenaria en Boca del Río, Veracruz, donde 

definirán la agenda para el segundo año de ejercicio legislativo, destaco que uno de los temas centrales sera defender la democracia y hacer 

frente a la inseguridad que vivimos las y los mexicanos desde que llegó este gobierno. Indico que lo que ha considerado este Gobierno desde 

hace cuatro años como estrategia vertebral con respecto a la inseguridad desde el hipersimplismo de hablar de abrazos y no balazos, lo decimos 

desde Acción Nacional, es una técnica, es una estrategia fatalmente fallida, inútil, no ha servido esa estrategia. Lo que no entiende este Gobierno 

es que ese ofrecimiento de abrazos no es correspondido por los criminales, no está logrando paz, sino que se envalentonen los criminales y al 

final sólo lo están pagando las y los mexicanos. Asimismo, mencionó que el segundo tema que abordarán será cuál va a ser el Presupuesto 

Federal 2023 y dar prioridad a lo que quiere la gente, en lugar de gastarlos en los caprichos presidenciales. La agenda legislativa que impulsará 

el PAN en el primer periodo ordinario de sesiones del segundo año será corregir el rumbo de México cueste, lo que cueste. A la inauguración de 

la reunión plenaria del Grupo Parlamentario del PAN asistieron la alcaldesa del Puerto de Veracruz, Patricia Lobeira; el alcalde de Boca del Río, 

Juan Manuel Unanue; el coordinador de los senadores del PAN, Julen Rementería; y el presidente nacional del PAN, Marko Cortés. 

 

ALEJANDRO MORENO; SE SOLIDARIZA CON MURILLO KARAM 

 

El presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno, mostró su solidaridad con Murillo Karam, además de acusar que su caso ha sido manchado 

y que ha sido violado el debido proceso. Mi solidaridad con el exprocurador Murillo Karam, expreso. Asimismo dijo que es sumamente grave lo 

que esta sucediendo, ya que es la única herramienta que tiene un ciudadano para defenderse de los atropellos del poder. 

 

JOE BIDEN; PRESENTÓ DISPOSICIONES PARA DEFENDER DEPORTACIÓN A ‘DREAMERS’. 

 

El presidente Joe Biden presentó una disposición para defender de las impugnaciones jurídicas a un programa que protege de la deportación a 

los inmigrantes que fueron traídos a Estados Unidos durante su infancia. La medida no entrará en vigor hasta el 31 de octubre y su destino está 

ligado a una demanda interpuesta por Texas y otros estados republicanos. El programa de Acción Diferida para los Llegados en la Infancia 

(DACA), no ha admitido nuevas inscripciones desde julio de 2021, en lo que el caso se abre paso en la Corte Federal de Apelaciones del 5to 

Distrito. La mayor parte de sus 453 páginas son técnicas y representan pocos cambios sustanciales en relación con el memo de 2012 que creó 

el DACA, pero fueron sometidas a comentarios de la ciudadanía como parte de un proceso formal de elaboración de normas con el fin de mejorar 

sus posibilidades de sobrevivir a las impugnaciones jurídicas. Joe Biden dijo que haría todo lo que esté dentro de sus facultades para proteger 

a los beneficiarios del DACA, y exhortará de nuevo a que se desarrolle una ley que les brinde herramientas para aspirar a la ciudadanía. 
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